

Besucherdinformationen Thai Festival Bad Homburg

10. bis 11. August 2024



Allgemeines

Kapazitätsbegrenzungen

Die maximalen Besucherzahlen richten sich nach den Kapazität des Veranstaltungsortes und eventuell geltenden Beschränkungen. Es besteht im gesamten, eingezäunten Gelände kein Anrecht auf Zutritt ohne Veranstaltungsticket.

Tickets

Die Teilnahme am Thai Festival ist nicht kostenfrei und erfolgt nur nach Vorzeigen des Tageskickets an den entsprechenden Einlassstellen. Teilnehmer*innen haben die Möglichkeit, Tageskarten für die jeweiligen Veranstaltungstage zu erwerben. Spontane Besucher*innen können ihr Ticket an den Tageskassen auf der Brunnenallee erwerben.

Nachweiskontrollen

Das gesamte Festivalgelände im Kurpark Bad Homburg ist eingezäunt. Wegweiser führen zu den entsprechenden Einlassstellen. Halten Sie hier bitte das Ticket bereit! Kontrollen können auch während des gesamten Festivalzeitraums auf dem gesamten Gelände erfolgen.

Willkommen

Die Veranstaltungsstätte im Kurpark Bad Homburg steht Besucher*innen ab jeweils 60 Minuten vor Veranstaltungsbeginn zur Verfügung.

- Das Mitbringen von **Sitzgelegenheiten** ist möglich. Wir bitten um Verständnis, dass unsere Sicherheitskräfte sporadische Taschenkontrollen durchführen können.
- Hunde sind auf dem Festival-Gelände erlaubt.
- Aus Sicherheitsgründen sind **offenes Feuer und brennbare Flüssigkeiten** auf der gesamten Veranstaltungsstätte strengstens untersagt.
- **Fahrräder** dürfen nicht im Besucherbereich abgestellt werden. Bereiche zum Abstellen der Fahrräder sind ausgewiesen.
- **Alkoholische Getränke** dürfen nicht auf das Festival-Gelände mitgenommen werden und müssen am Einlass abgegeben werden.
- Das Mitführen von **Messern, Pfefferspray und waffenähnlichen Gegenständen** etc. ist untersagt.

Sanitäre Einrichtungen

- Auf dem Veranstaltungsgelände sind Toiletten vorhanden. Bitte Zugangsregelungen beachten!

Veranstaltungsausfall

- Das Thai Festival 2024 ist eine Open Air-Veranstaltung und wird bei Regen nicht nach innen verlegt.
- Bei sehr schlechten Witterungsbedingungen behält sich der Veranstalter eine kurzfristige Absage vor. Informationen hierzu finden Sie unter: www.bad-homburg.de/de/erleben/ausgehen/feste-und-festivals/thai-festival sowie auf den sozialen Medien: www.facebook.com/thaifestivalbadhomburg
- Bei Veranstaltungsausfall haben Sie die Möglichkeit, Ihre Tickets im Rahmen der Rückerstattungsbedingungen zurückzugeben und erhalten im entsprechenden Fall eine Erstattung. **Bitte beachten:** Generell können Tickets nur dort zurück gegeben werden, wo sie erworben wurden.
- Wird das Festival nach Beginn oder während der Veranstaltung abgebrochen, ist eine Rückerstattung nicht möglich. Wir bitten um Ihr Verständnis.



KUR UND KONGRESS
BAD HOMBURG VOR DER HÖHE

Veranstalter:

Kur- und Kongreß-GmbH
Bad Homburg v. d. Höhe
Kaiser-Wilhlems-Bad im Kurpark
61348 Bad Homburg
Frau Christine Seifert
e-Mail: c.seifert@kuk.bad-homburg.de

Visitor information Thai Festival Bad Homburg

10. and 11. August 2024



General information

Capacity limitations

The maximum number of visitors depends on the capacity of the respective venue and any restrictions that may apply. There is no right of entry without an event ticket in the entire, fenced-in area.

Tickets

Participation in the Thai Festival is not free of charge. Tickets must be shown at the respective entry points. Participants have the option to purchase a ticket for one day of the event. Spontaneous visitors can buy their tickets at the cash desk at the entries on Brunnenallee.

Verification checks

The whole festival area in the Kurpark Bad Homburg is fenced in. Signposts will guide you to the appropriate entry points. Please have your ticket ready here! Ticket controls can also take place during the whole festival period on the whole area.

Welcome

The event location in the Kurpark Bad Homburg is available to visitors 60 minutes before the event begins.

- It is possible to bring your own seating. We kindly ask for your understanding that our security staff may carry out sporadic bag checks.
- For safety reasons, open fires and flammable liquids are strictly prohibited throughout the venue.
- Bicycles may not be parked in the spectator area. Areas for parking bicycles are designated.
- Alcoholic beverages may not be taken onto the festival grounds and must be handed in at the entrance.
- Carrying knives, pepper spray and weapon-like objects etc. is prohibited.

Sanitary facilities

- Toilets are available on the event site. Please observe the access regulations!

Event cancellation

- The Thai Festival is an open air event and will not be moved inside in case of rain.
- In case of very bad weather conditions, the organiser reserves the right to cancel the event at short notice. Information on this can be found at: www.bad-homburg.de/de/erleben/ausgehen/feste-und-festivals/thai-festival and on social media: <https://www.facebook.com/thaifestivalbadhomburg>
- In the event of event cancellation, you have the option to return your tickets under the refund policy and will receive a refund if applicable. Please note: Generally, placemats can only be returned where they were purchased.
- If the festival is cancelled after the start or during the event, a refund is not possible. We ask for your understanding.

Organiser:

Kur- und Kongreß-GmbH
Bad Homburg v. d. Höhe
Kaiser-Wilhlems-Bad in the Kurpark
61348 Bad Homburg
Mrs. Christine Seifert
e-Mail: c.seifert@kuk.bad-homburg.de